

Le Parti communiste de Cuba a adressé ses condoléances au peuple grec



Image : Archive.

La Havane, 1 mars (RHC) Le Parti communiste de Cuba (PCC) a adressé mercredi ses plus sincères condoléances au peuple et au gouvernement de la Grèce, suite à l'accident ferroviaire qui a fait au moins

36 morts dans ce pays.

Sur le réseau social Twitter, le chef du département des relations internationales du PCC, Emilio Lozada, a exprimé au nom de l'organisation politique ses condoléances aux familles et aux proches des victimes.

Sur le même réseau social, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a exprimé sa solidarité avec le peuple et le gouvernement de la Grèce suite à cet événement tragique, considéré par les médias comme le pire accident ferroviaire de l'histoire du pays.

L'accident s'est produit mardi soir lorsqu'un train de passagers reliant Athènes à Thessalonique est entré en collision avec un train de marchandises dans le nord de la Grèce, près de la ville de Larissa.

Les équipes de secours sont toujours à la recherche de personnes coincées dans l'épave et enquêtent sur les circonstances exactes de l'accident (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315390-le-parti-communiste-de-cuba-a-adresse-ses-condoleances-au-peuple-grec>



Radio Habana Cuba